



Pièces	8 Pièces
Superficie	273 m²
Référence	1
Prix	3 850 000 €

Aix-en-Provence

Maison à vendre (13100)

Villa contemporaine dite d'architecte d'une superficie habitable de 273m². De plein pied, sur un terrain d'environ 5000m² située entre vignes et collines et disposant d'une vue imprenable sur la Sainte-Victoire. Cette magnifique propriété offre une spacieuse pièce à vivre, lumineuse, d'une hauteur sous plafond d'environ 5m². Cuisine américaine, mezzanine, salon, le tout directement ouvert sur une très grande terrasse couverte (exposée Sud) et sa piscine à débordement avec vue à couper le souffle. Une arrière cuisine Cellier - Buanderie ouverte sur un grand abri voiture. Une seconde terrasse ...

Contemporary so-called architect's villa with a living area of 273m². On one level, on a plot of around 5000m² located between vineyards and hills and with a breathtaking view of the Sainte-Victoire. This magnificent property offers a spacious living room, bright, with a ceiling height of approximately 5m². American kitchen, mezzanine, living room, all directly opening onto a very large covered terrace (facing South) and its infinity pool with a breathtaking view. A rear kitchen Cellar - Laundry room open to a large carport. A second terrace to the North. As well as 3 Master rooms with the ...

L&LA INTERNATION REALTY

1330 chemin d'eguilles - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

